



Schule
Hochstrasse 1, 8330 Pfäffikon
Telefon 044 952 51 40
schule@pfaeffikon.ch
www.schule-pfaeffikon.ch

An die Eltern von schulpflichtigen Kindern in der Mittelstufe an der Schule Pfäffikon

21. Januar 2021

Elterninformation – Generelle Maskenpflicht in der Mittelstufe ab Montag, 25. Januar 2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

Aufgrund der leichteren Übertragbarkeit der vermehrt auftretenden Mutationen des Coronavirus wird ein Anstieg der Ansteckungszahlen befürchtet. Vom Contact-Tracing im Kanton Zürich wurde zudem festgestellt, dass es in den letzten Wochen bei Schülerinnen und Schülern in der Mittelstufe vermehrt zu Ansteckungen beziehungsweise Quarantäneanordnungen kam. Deshalb hat die Bildungsdirektion Kanton Zürich die Massnahmen bis Ende Februar 2021 verschärft.

Folgende neue Massnahmen gelten ab Montag, 25. Januar 2021 an der Schule Pfäffikon:

- Für Schülerinnen und Schüler in der Mittelstufe (4. bis 6. Primarklasse) gilt eine generelle Maskenpflicht in den Schulhäusern, auf dem ganzen Schulareal sowie im Schulbus.
- Die benötigten Masken werden von der Schule den Schülerinnen und Schülern am Freitag, 22. Januar 2021 zur Verfügung gestellt.
- Im Schwimmunterricht ist das Tragen einer Schutzmaske in den meisten Unterrichtssituationen kaum möglich. Zudem können die Abstandsregeln in den Garderoben und im Schwimmbassin nicht durchgehend eingehalten werden. Auf den Schwimmunterricht in den 4. Klassen wird deshalb verzichtet. Während dieser Zeit findet regulärer Sportunterricht statt.
- In den 4. Klassen findet das Klassenmusizieren ohne Blasinstrumente statt.
- In den Tagesstrukturen gilt ebenfalls eine Maskenpflicht für Kinder, welche die Mittelstufe besuchen. Während der Konsumation von Speisen und Getränken, darf die Maske abgenommen werden, sofern der Mindestabstand (1.5 Meter) eingehalten wird. Diesbezüglich bitten wir Sie, Ihr Kind wenn immer möglich zu Hause zu verpflegen sowie zu betreuen. Direktbetroffene Eltern werden durch die Leitung Tagesstrukturen, Frau Elsbeth Knechtle am Freitag, 22. Januar 2021 kontaktiert.

Wir bedanken uns bei Ihnen für die gute sowie kooperative Zusammenarbeit in dieser ausserordentlichen Situation!

Freundliche Grüsse

Hanspeter Hugentobler
Schulpräsident

Dominique Dubs
Leiter Schulverwaltung

